



Año 2007

Pedroche

En Pedroche se celebra una variedad de las enramadas. Los mozos acuden de madrugada a las casas de las mujeres a las que quieren manifestar su interés, pero en vez de construir los tradicionales artificios vegetales, en Pedroche dejan ramos o macetas con las que manifiestan su enamoramiento.

En la mañana del día de San Juan los niños corren por las calles haciendo sonar sus cencerros. El rito comienza en la plaza de las Siete Villas, allí hacen la primera cencerada delante de la iglesia de El Salvador para despertar a san Juan; luego continúan por las calles del pueblo, deteniéndose delante de las casas donde habite algún pedrocheño que comparta nombre con el santo.